



亀っ子だより

第17号

— 亀崎小学校 校長通信 — 2020年1月10日

2学期にがんばったこと

12月23日(月)、終業式の後、各学年の代表が2学期にがんばったことをみんなの前で発表しました。以下が、その内容です。

○1年 高橋 陽

ぼくは、2がっきにはいたつがかりをやりました。プリントやノートをくぼることをいっしょうけんめいがんばりました。せいかつのじゅぎょうで、グループの人とまといれのおもちゃをつくることをがんばりました。みんなとつくるのがたのしかったです。こくごのじゅぎょうで、かん字のべんきょうをがんばりました。せんせいのおはなしをきいて、とめ、はね、はらいにきをつけてかきました。3がっきも、かん字をていねいにかくことをがんばりたいです。

○2年 滝塚 友紀哉

ぼくは、うんどう会をがんばりました。いちばんがんばったのは、ときょうそうです。ときょうそうは、2いで、あとちょっとで1いでした。くやしかったです。あと、ぼくはダンスをがんばりました。ダンスはマスカットをおどりました。マスカットはうごきがはげしいし、いどうもはやくしないとだめだからがんばりました。あと、たまいれもがんばりました。マスカット玉が2てんでした。それでぼくはマスカット玉をがんばってとって、2・3こいれました。よかったです。

○3年 榊原 寛奈

わたしが2学期にがんばったことは、運動会のソーラン節とリコーダーです。わたしは、ソーラン節を先生に見てもらって選ばれたときは、とてもうれしかったので一生けんめい練習をしました。運動会では、お昼ご飯を食べた後にソーラン節のはっぴを着てじゅんぴをしました。エールこうかんが終わり、1・2年生の玉入れが終わると、どんどんきんちょうしてきました。でも、おどりが始まるとどんどん楽しくなり、おどることができました。父と母が「とてもじょうずにおどれたね」と言ってくれたのがとてもうれしかったです。音楽のリコーダーは、おぼえるのが大変だったけど、「聖者の行進」や「ブラックホール」などがふけるようになると、リコーダーがもっと楽しくなりました。それでは一曲えんそうします。きいてください。♪

○4年 秋田 陽彩

私は2学期に、運動会でのソーラン節を特にがんばりました。なぜかという、代表に選ばれて、真ん中や一番前でおどったからです。かっこよくおどれるように、家でも何回も練習しました。体せいなどがきつくてつかれてしまうときもあったけれど、本番も最後まで全力でおどりました。「どっこいしょー、どっこいしょー」のかけ声もせいっぱい出せたと思います。来年の種目もがんばりたいです。

○5年 畑 苺花

私はこの2学期で、苦手なことを一つ克服できました。私は学校に行くのがゆうつになるくらい、持久走が苦手でした。でも、今年最初の持久走の時にタイムが上がっていたので、少し自信を持つことができました。そして、他の苦手なこともできるようになるんじゃないかと思い、毎日、毎放課、縄跳びの練習をしています。最初は一回しか飛べなかった二重跳びの回数が、日に日に増えていくのが気持ちいいです。これからいろいろなことに挑戦していきたいです。

○6年 竹内 泉美

修学旅行や社会見学など、この6年間で楽しいことがたくさんありました。私が一番心に残っていることは、今年の運動会です。小学校生活最後の運動会だったので、たくさん楽しみました。私は今年、白組のリレー選手や応援団をやりました。今年、エール交換の時には白組の負けが決まっていたけど、全力でやっつてすごく楽しい運動会になりました。3学期には音楽会や卒業式があるので、これからも全力で、「なにくそ」でがんばっていきたいです。

3学期始業式 校長の話

みなさん、明けましておめでとうございます。この冬休み、大きな病気をしたという連絡も大きなけがをしたという連絡も入っていません。そして、交通事故にあったという知らせもありません。こうしてみなさんと元気に3学期が始められることが、先生たちにとっても私にとっても何よりのお年玉です。

さて、今日から3学期が始まります。最後の学期を始めるにあたり、みなさんに質問があります。みなさんの学級の級訓は何ですか。覚えていますか。「なかよく 元気な子」「おっけい」「ナマステ」「とも」「えがお」「進んでする子 集中する子 大切にする子」「なにくそだましい」「絆」「れいわ」「安光」「なかよく げんきに がんばる子」……。みなさんの考えたものの中から投票で決まったものもあれば担任の先生の思いの込められたものもあると思います。その級訓の言葉を大切に、3学期を過ごしてください。なぜなら、4月に「1年間、この言葉のような人になろう」「この言葉のようなクラスをつくろう」と決めたはずだからです。そして、その言葉を大切に、みんなで勉強を頑張りたいと思っています。みなさんの学年で教わったことをしっかりと身につけて次の学年に上がってほしいのです。でないと、次の学年に上がった時、みなさんが苦勞すると思うからです。習った時に分からなくても、今から分かれば大丈夫です。今、忘れていても、思い出せば大丈夫です。分からないこと、心配なことがあれば先生や友達に聞けば大丈夫です。そう考えてクラスみんなで勉強を頑張ってください。そうする中で、きっと級訓に迫っていくことができると思っています。一人が頑張るのではなく、みんなで頑張ることが大切です。この3学期も、明るく、楽しく進んでいきましょう。

表彰の記録

○令和元年度 半田市新美南吉読書感想画コンクール

優秀賞 岩田 寛大 (6年)
優良賞 米津 拓真 (4年) 榊原 杏 (4年)
佳作 蟹江 咲都 (1年) 間瀬 成修 (2年) 岩田 明敏 (3年)
秋田 陽彩 (4年) 江坂せれん (5年) 大野 柚月 (6年)

○第36回JPTAピアノ・オーディション 地区予選優秀賞 角谷安侑子 (3年)

○第10回甲子園杯空手道選手権大会チャンピオンカップ選抜クラス

小学5年生男子軽量の部 第3位 佐藤 大樹 (5年)

○第73回半田市スポーツ大会 サッカー競技ジュニアの部 2位トーナメント優勝

中村 日音 (5年) 高松 直矢 (5年) 深見 悠貴 (5年) 宇佐 亮哉 (5年)
近藤 惇樹 (5年) 鈴木 温大 (5年) 山本 結互 (5年) 竹本 健登 (5年)
高須 航祐 (5年) 石原 悠成 (5年) 寺嶋 大凱 (5年) 竹内 志琉 (5年)

○第10回あいさつ川柳コンクール

小学生以下の部 最優秀賞 (半田市教育委員会賞) 大田 真 (6年)
優秀賞 北川 左門 (1年)

○税に関する習字 佳作 酒井伸一郎 (6年)

○ミニバスケットボール ごんごんカップ女子の部 第2位 アルカダシ女子

河合 里奈 (6年) 牧 風香 (6年) 水谷 楓 (6年) 青木 和奏 (6年)
伊藤 楓果 (6年) 岩崎 華帆 (6年) 竹内 凜 (6年) 西岡 萩菜 (6年)
山口 桃華 (6年) 足立 瑚々 (5年) 竹内 叶望 (4年)

○ミニバスケットボール 美浜カップ女子の部 第3位 アルカダシ女子

(メンバー同上)

○明るい社会運動知多地区実践体験文 奨励賞

早川いちか (4年) 堤内 琴羽 (5年) 牧野 令依 (6年) 那須 璃空 (6年)
努力賞

秦 ゆめ (4年) 間瀬志央梨 (4年) 竹内さはる (4年) 久田 菜月 (4年)
山岡 ほの (4年) 長谷部千鶴 (4年) 山本 陸直 (5年) 間瀬 珠理 (5年)
角谷麻佑子 (5年) 藤原 花帆 (5年) 天木 心音 (5年) 松井 初夏 (5年)
長嶋 心咲 (6年) 服部 里美 (6年) 水谷 楓 (6年) 近藤 葵 (6年)